

Antisipasi Gangguan Kamtibmas, Polsek Soreang Tingkatkan Patroli Malam

ROBI JOPI ANDRIO - KOTABANDUNG.UPDATES.CO.ID

Apr 1, 2024 - 12:25



Bandung - Antisipasi gangguan Kamtibmas, Polsek Soreang melalui Unit Samapta meningkatkan patroli malam di beberapa tempat rawan, Kamis, 1/04/2024 malam.

Kegiatan tersebut guna untuk mencegah terjadinya berbagai macam bentuk tindak kejahatan maupun gangguan kamtibmas lainnya dan patroli dilakukan dari

pagi hingga dini hari. Sedangkan patroli dan dialogis bersama warga tersebut seperti yang dilakukan oleh anggota jaga Polsek Soreang Polresta Bandung yang dipimpin oleh Pawas AKP Pasaribu, dan dalam kesempatan itu juga dilakukan tatap muka serta dialogis bersama warga.

“Mari kita secara bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban dilingkungan kita masing-masing karena keamanan bukan tanggung jawab aparat keamanan saja melainkan tanggung jawab kita bersama,” ungkap AKP Pasaribu.

Bahkan, Kami selaku pihak keamanan tidak mungkin mampu untuk menciptakan dan menjaga kondusifitas kamtibmas tanpa adanya peran serta dari seluruh warga yang peduli pada lingkungan. apabila ada warga yang mengetahui ataupun mendengar tentang kejadian atau hal-hal yang mencurigakan dan bisa menimbulkan terjadinya gangguan kamtibmas, kami harapkan untuk segera melapor maupun menghubungi kantor Polisi terdekat,” pesan AKP Pasaribu.

Sementara itu, Kapolresta Bandung Kombes Pol Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Soreang Kopol Ivan Taufiq, S.H saat dikonfirmasi mengatakan, bahwa dengan kehadiran petugas Polisi ditengah-tengah masyarakat yang melakukan patroli bertujuan sebagai tindakan preventif, selain itu juga sebagai sarana untuk menyampaikan himbauan dan pesan kamtibmas secara langsung kepada warga sekaligus mengali berbagai Informasi yang berkembang ditengah tengah masyarakat.

“Dengan dilaksanakan patroli oleh pihak kepolisian baik pada pagi, siang, sore, malam hingga dini hari, setidaknya akan dapat mencegah para pelaku tindak kejahatan yang akan melakukan aksinya,” jelas Kapolsek.